

# ADVERTORIAL

## Apakah Boleh Catokan Remington Dipakai Setiap Hari? Yuk, Cari Tahu Jawabannya!

Updates. - ADV.CO.ID

Oct 21, 2024 - 13:25



TEKNOLOGI - Punya rambut yang terlihat rapi dan stylish setiap hari memang jadi impian banyak orang. Apalagi kalau kamu punya catokan seperti Remington yang terkenal dengan teknologi canggih dan berbagai fitur pelindung untuk rambut. Tapi, muncul pertanyaan penting: [apakah catokan Remington boleh dipakai setiap hari?](#)

Buat kamu yang sering menata rambut dengan catokan, penting banget untuk

tahu jawabannya. Yuk, kita bahas lebih dalam tentang bagaimana catokan Remington bekerja, manfaat fitur-fiturnya, dan tips supaya rambut tetap sehat meskipun sering dicatok.

## **Apa yang Bikin Catokan Remington Spesial?**

Catokan Remington terkenal dengan teknologi keramik canggih yang memberikan perlindungan ekstra untuk rambut. Misalnya, catokan seperti Remington Ceramic Straightener dan Remington Silk Ceramic Ultra dilengkapi dengan pelat keramik yang didistribusikan secara merata, melindungi rambut dari panas berlebih. Bahkan, beberapa varian Remington punya teknologi Ionic Protection yang bisa membantu mengurangi kerusakan rambut akibat panas.

Dengan fitur ini, panas pada pelat keramiknya mampu menyebar dengan merata, sehingga mengurangi risiko rambut terbakar atau rusak. Selain itu, catokan Remington juga punya pengaturan suhu hingga 230°C, yang memungkinkan kamu memilih suhu yang pas untuk jenis rambutmu. Pengaturan suhu ini penting banget, karena suhu yang terlalu tinggi bisa merusak rambut jika dipakai setiap hari.

Nah, meskipun catokan Remington dirancang untuk menjaga kesehatan rambut, penggunaan catokan setiap hari tetap memiliki risiko jika kamu nggak mengikuti aturan atau tips yang benar. Berikut beberapa poin yang perlu kamu pertimbangkan:

### **1. Jenis Rambutmu**

Setiap orang punya jenis rambut yang berbeda. Rambut yang lebih halus dan tipis cenderung lebih rentan rusak dibandingkan rambut yang tebal dan kuat. Kalau rambutmu tipis, sebaiknya jangan menggunakan catokan setiap hari, atau pastikan untuk menggunakan suhu yang lebih rendah. Untuk rambut yang lebih tebal, bisa memakai suhu lebih tinggi, tapi tetap harus ada jeda waktu agar rambut bisa 'beristirahat'.

### **2. Gunakan Heat Protectant**

Sebelum kamu mencatok rambut, pastikan selalu menggunakan produk heat protectant. Produk ini penting untuk memberikan lapisan perlindungan tambahan pada rambutmu, sehingga mengurangi risiko kerusakan akibat panas.

### **3. Pengaturan Suhu yang Tepat**

Setiap rambut punya kebutuhan suhu yang berbeda. Rambut tipis lebih baik menggunakan suhu antara 150-180°C, sedangkan rambut tebal bisa memakai suhu hingga 200°C. Jangan selalu pakai suhu maksimal setiap kali mencatok rambut karena ini bisa menyebabkan kerusakan jangka panjang.

### **4. Istirahatkan Rambutmu**

Meskipun catokan Remington punya teknologi canggih, tetap ada baiknya memberikan rambutmu waktu istirahat. Rambut yang dicatok setiap hari tanpa jeda akan kehilangan kelembapan alami dan lama-lama bisa menjadi kering serta mudah patah. Idealnya, batasi penggunaan catokan pada 2-3 kali dalam seminggu untuk menjaga rambut tetap sehat.

## **Fitur-fitur Andalan Catokan Remington**

Salah satu alasan kenapa catokan Remington sering direkomendasikan adalah karena berbagai fitur yang membantu melindungi rambutmu dari kerusakan. Misalnya, catokan Remington Coconut Smooth S5901 memiliki pelat keramik yang diperkaya dengan minyak kelapa dan keratin, yang tidak hanya membuat rambutmu lurus, tapi juga lembut dan bercahaya.

Ada juga teknologi floating plates di beberapa model seperti Remington Mineral Glow yang membuat pelat catokan mengikuti gerakan tanganmu saat menata rambut, sehingga mengurangi tekanan berlebihan pada batang rambut.

Jangan lupa juga fitur mati otomatis setelah 60 menit, yang membuat kamu merasa lebih aman dan tenang jika lupa mematikan catokan setelah menggunakannya.

### **Tips Merawat Rambut Saat Sering Mencatok**

Kalau kamu benar-benar butuh menggunakan catokan setiap hari, misalnya karena kegiatan yang padat atau kebutuhan penampilan, ada beberapa langkah yang bisa kamu ikuti untuk menjaga kesehatan rambut:

1. Hidrasi Rambutmu  
Pastikan rambutmu tetap terhidrasi dengan baik. Gunakan kondisioner atau masker rambut yang dapat membantu mengembalikan kelembapan alami rambut setelah terkena panas dari catokan.
2. Kurangi Pemakaian Produk Styling Berlebih  
Bila sudah menggunakan catokan, coba batasi penggunaan produk lain seperti hairspray atau gel yang bisa membuat rambut kaku dan lebih rentan rusak.
3. Pilih Produk Rambut yang Tepat  
Gunakan shampo dan kondisioner yang khusus untuk rambut yang sering terkena panas. Produk-produk ini biasanya mengandung bahan pelembap dan nutrisi yang dibutuhkan rambut untuk tetap sehat meski sering terkena alat styling.

### **Boleh atau Tidak?**

Jawabannya adalah boleh, tapi dengan syarat! Jika kamu ingin memakai catokan Remington setiap hari, kamu harus merawat rambut dengan baik dan bijak dalam memilih suhu serta menggunakan pelindung panas. Selalu ingat bahwa rambut yang sehat adalah kunci dari hasil styling yang maksimal!

Dengan mengikuti tips di atas dan memanfaatkan fitur-fitur canggih dari catokan Remington, kamu tetap bisa tampil gaya setiap hari tanpa khawatir rambut rusak.